

9月4日 西区総合防災訓練に西区自立支援連絡協議会も38名参加しました

今年度のなごや市民総ぐるみ防災訓練の一環として、城西小学校で実施された西区総合防災訓練に団体参加させていただきました。

当日は知的障害、身体障害の当事者の方も、一般の方と同じプログラムに参加させていただきました。2階講堂でのプログラムもあり、電動車いすを使用するメンバーを、まず移乗用の軽い車いすに乗り換えてもらい、施設部会若者中心に介助して2階に運び上げ、さらには電動車いすも2階に上げることが出来、無事すべてのプログラムに参加してもらう事が出来ました。その様子に、地域の方は驚かれたと思いますが、車いすを使用すれば階段が自力昇降出来ない方でも、5人いれば持ち上げて避難させられるという実践をお見せする良い機会になったのではないかと思います。

手伝ってくださった皆さんは、電動車いすの重さにとても驚かれたと思います。お手伝い頂き本当にありがとうございました。

また、この訓練の報告会を9月29日(木)10時～西社協研修室で行います。西区自立支援連絡協議会で防災について興味をお持ちの方、施設の防災担当の方など奮ってご参加ください。

